



WILUG ES NOMBRADO DISTRIBUIDOR AUTORIZADO DE AFEX FIRE SUPPRESSION SYSTEMS



Luigi González,
gerente general de Wilug.

Como parte del Grupo GT, Wilug amplía su dossier de soluciones de protección contra incendios para la Minería.

Con más de 35 años de trayectoria entregando soluciones integrales en sistemas de protección contra incendios, Wilug ha consolidado su liderazgo en la industria minera sumando una prestigiosa marca a su dossier de productos.

Se trata de AFEX, un reconocido fabricante de sistemas de extinción de incendios para equipos de envergadura como los que se utilizan en la industria minera.

"Al ser representantes y distribuidores de AFEX, hemos ampliado nuestro portafolio habitual de productos, desarrollando soluciones específicas para vehículos y maquinarias de la gran minería, que están migrando de ser operados por personas a ser completamente autónomos", explica Luigi González, gerente general de Wilug.

Estas nuevas soluciones desarrolladas por AFEX permiten cubrir los potenciales riesgos que genera la operación minera, los que en sí mismo son retos para el diseño y operación de los sistemas.

Además, gracias a esta nueva representación, Wilug ha impulsado actualizaciones de los sistemas de extinción de incendios en equipos mineros acorde a las exigencias de la Asociación Nacional de Protección contra el Fuego de Estados Unidos, NFPA, y las recomendaciones de fábrica.

"Todo esto nos ha permitido mejorar nuestra propuesta de valor a través de la innovación y tecnología con soluciones de protección contra incendios generadas por un equipo de ingenieros altamente calificado y certificado", destaca el gerente general de Wilug.

GRUPO GT

Otro hito relevante del último año es que Wilug hoy forma parte del Grupo GT junto a otras reconocidas marcas especializadas en soluciones contra incendios, como DSI y GT Fire & Security, lo que ha permitido complementar capacidades.

Mientras Wilug posee una vasta experiencia en servicios de mantenimiento que se especializa en proyectos, montaje y diseño relacionados con la protección y control de incendios; DSI cuenta con una trayectoria en ingeniería e instalación y GT Fire es un reconocido proveedor para América Latina y Estados Unidos.

De esta manera, el Grupo GT ha ampliado su alcance con pre-



sencia tanto en Chile como en Estados Unidos, Perú y México. "Así buscamos consolidar nuestro protagonismo en los nuevos retos que está planteando la industria, además de reforzar el compromiso con la seguridad, innovación y tecnología; junto a un amplio portafolio de soluciones de las fábricas que representamos", detalla Luigi González.

Fundada en 1989 en la ciudad de Coquimbo y con un foco inicial en extintores portátiles contra incendios, Wilug ha crecido en estos 35 años en experiencia, capacidades y presencia, tal como lo demuestra su actual cobertura nacional e internacional y sus servicios de excelencia.

"Básicamente los sistemas y productos que comercializamos buscan proteger las vidas de las personas y asegurar la continuidad operacional de los negocios de nuestros clientes. Esto lo hacemos junto nuestra amplia cartera de productos y sistemas de fábricas con reconocimiento mundial", concluye el ejecutivo de Wilug.

